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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Quotas de production
Question écrite n° 46187

Texte de la question

M. Leon Aime appelle l'attention du M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur l'inquietude
qui gagne les eleveurs du secteur laitier. En effet, du fait des accords de Blair House, la commission
europeenne a decide de reduire sa politique de soutien aux produits laitiers. Les exportations europeennes sur
pays tiers se sont effondrees. Les transformateurs laitiers ne veulent plus absorber les pertes de valorisation et
ont reclame une politique en faveur de prix differencies du lait c'est-a-dire la mise en place du double quota. Ce
double quota represente un danger economique pour ces eleveurs car ils se trouvent sacrifies face a la volonte
de l'agro-alimentaire. Cette situation risque de conduire a l'elimination d'un nombre considerable de structures
au profit d'usines a lait et au detriment de la qualite. Dans le cadre de notre politique d'amenagement du
territoire et pour la sauvegarde de nos agriculteurs, il lui demande les mesures qu'il pourrait envisager afin
qu'une solution juste et equitable soit retenue.
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